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Résumé : 
Le VIH est un rétrovirus caractérisé par son mode de réplication et sa grande diversité génétique dans la monde, il attaque les lymphocytes T CD4 qui sont considérées comme les cellules cibles du VIH en provoquant une immunodéficience dans l’organisme qui peut évolue vers stade SIDA accompagnée d’une Co-infection des maladies opportunistesqui peut aussi provoque la mort de l’individu. Notre étude base sur une étude statistique sur l’évolution et les variations de la charge virale du VIH et le taux de cellules leucocytaires et CD4, chez des sujets immunodéprimés faisant une infection chronique à VIH, au niveau du Centre National de référence des Maladies Infectieuses en Algérie, EPH EL HADI FLICI (Ex ELKETTAR) à Alger, qui admet des patients de tout le territoire algérien, pour la période allant de 2013/2019.


Abstract:

HIV is a retrovirus characterized by its mode of replication and its great genetic diversity in the world, it attacks CD4 T lymphocytes which are considered the target cells of HIV by causing an immunodeficiency in the body that can evolve into AIDS stage accompanied by a co-infection of opportunistic diseases that can also cause death of the individual. Our study is based on a statistical study on the evolution and variations of the HIV viral load and the rate of leukocyte and CD4 cells, in immunocompromised subjects with chronic HIV infection, at the National Reference Centre for Infectious Diseases in Algeria, EPH EL HADI FLICI (Ex ELKETTAR) in Algiers, which admits patients from the whole Algerian territory, for the period 2013/2019.

